

FILIÈRE ANANAS VICTORIA

N°27 - FÉVRIER 2013



Bulletin d'information édité par l'Observatoire des marchés du Cirad pour l'ODEADOM, à l'usage exclusif des participants aux commissions de suivi du marché de l'ananas.

Ananas Victoria — Estimation des arrivages en Europe pour les principales origines — en tonnes						
Semaines 2013	1	2	3	4	5	
Réunion	14	23	11	8	10	
Maurice	4	22	19	14	40	

Ananas Victoria — Prix import — en euros/kg								
Semaines 2013	1	2	3	4	5			
France								
Réunion	3.30-3.60	3.30-3.60	3.30-3.60	3.30-3.50	3.20-3.60			
Maurice	3.00-3.30	3.00-3.30	3.00-3.30	3.00	3.00-3.10			
Pays-Bas								
Maurice	3.00-3.40	3.00-3.40	3.00-3.40	3.00-3.40	3.00-3.40			
Afrique du Sud	3.00-3.40	3.00-3.40	3.00-3.40	3.00-3.40	3.00-3.40			
Belgique								
Maurice	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00			
Afrique du Sud	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00			

Conjoncture France — Janvier 2013

Le mois de janvier a été marqué par une réduction de l'offre de Victoria, notamment en provenance de la Réunion. La demande moins soutenue a néanmoins permis d'assurer une certaine fluidité des ventes.

Conjoncture: Après les fêtes de fin d'année, on a observé un tassement de la demande sur le marché du Victoria. Celui-ci n'a pas eu de conséquences particulières sur la commercialisation des fruits car l'offre globale, notamment en provenance de la Réunion, ne cessait de décroître de semaine en semaine pour s'adapter à la demande.

Les ventes sur l'ensemble du mois sont donc restées très fluides. Les cours, légèrement moins soutenus qu'en décembre, sont restés stables sur l'ensemble du mois. Toutefois, en fin de mois, grâce à une meilleure tonicité de la demande, on a pu observer une meilleure valorisation et par conséquent de meilleurs prix pour les quelques lots disponibles.

Prospective: On peut raisonnablement s'attendre à un tassement de la demande et des cours en février, à cause notamment des congés d'hiver qui vont s'étaler sur plus de trois semaines. La baisse de la demande pourrait être encore plus marquée s'il venait à faire très froid en février.





